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Beitrag von „putzi“ vom 8. Dezember 2022, 16:41

Zitat von Norimbergala 

...

Der Weg in die Eigenvermarktung war richtig und wichtig, aber auch S5 hat seine
Sachen im Rahmen der Möglichkeiten nicht schlecht gemacht.

...

Behauptung oder Tatsache?

Fand das jetzt, grad in der Phase wo es passierte, keine große Leistung das man für einen
Bundesligisten keinen Trikotsponsor aus dem Hut zaubern konnte.
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